

KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM

DALAM RANGKA MEMENUHI KETENTUAN PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN (“OJK”) NO. 32/POJK.04/2015 TENTANG PENAMBAHAN MODAL PERUSAHAAN TERBUKA DENGAN MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU SEBAGAIMANA DIUBAH DENGAN PERATURAN OJK NOMOR 14/POJK.04/2019 TENTANG PERUBAHAN ATAS PERATURAN OJK NOMOR 32/POJK.04/2015 TENTANG PENAMBAHAN MODAL PERUSAHAAN TERBUKA DENGAN MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU (“POJK NO.32/2015”)

Dewan Komisaris dan Direksi PT Intinusa Selareksa Tbk. (“**Perseroan**”), baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama, bertanggung jawab sepenuhnya atas kelengkapan dan kebenaran seluruh informasi atau fakta material yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan menegaskan bahwa informasi yang dikemukakan dalam Keterbukaan Informasi ini adalah benar dan tidak ada fakta material yang tidak dikemukakan yang dapat menyebabkan informasi material dalam Keterbukaan Informasi ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.



PT INTINUSA SELAREKSA TBK

Kegiatan Usaha

Industri Pengolahan Batu Alam Granit dan Marmer

Alamat Kantor Pusat

Gedung Prosperity Lt. 51 District 8 SCBD Lot.28
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 52-53 Kel. Senayan Kec. Kebayoran Baru
Jakarta 12190 Indonesia
Tel. (021) 50102788
info@intinusa.com
www.intinusa.com

Keterbukaan Informasi dalam rangka rencana Perseroan untuk melakukan Penambahan Modal Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (“PMHMETD”) sebagaimana dimaksud dalam POJK No.32/2015

Sehubungan dengan rencana PMHMETD, Perseroan bermaksud untuk meminta persetujuan para pemegang saham melalui Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPSLB”) yang akan diselenggarakan pada hari Rabu tanggal 15 Juni 2022

Seluruh informasi yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini hanyalah merupakan usulan, yang tunduk kepada persetujuan RUPSLB dan Prospektus yang akan diterbitkan dalam rangka PMHMETD

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan di Jakarta, 9 Mei 2022

PENDAHULUAN

Informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini disampaikan kepada para Pemegang Saham Perseroan sehubungan dengan rencana Penambahan Modal melalui Penawaran Umum Terbatas (PUT) I sebagaimana dimaksud dalam POJK No. 32/2015.

RENCANA PENGELUARAN SAHAM DENGAN HMETD

Rencana penambahan modal melalui PMHMETD sebanyak-banyaknya 712.320.000 (tujuh ratus dua belas juta tiga ratus dua puluh ribu) lembar saham baru dengan nilai nominal Rp25,- (dua puluh lima rupiah) per lembar saham. Jumlah saham yang akan diterbitkan tersebut akan bergantung pada keperluan dana Perseroan dan harga dari pelaksanaan HMETD. Dalam hal terjadi perubahan jumlah maksimum saham yang akan diterbitkan, maka Perseroan akan mengumumkannya paling lambat bersamaan dengan iklan Pemanggilan Rapat yang direncanakan akan dilaksanakan pada tanggal 24 Mei 2022.

PERIODE PELAKSANAAN PENAMBAHAN MODAL

Perseroan merencanakan pelaksanaan HMETD akan dilaksanakan segera setelah diperolehnya persetujuan dari Rapat, dengan mengingat bahwa sesuai Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2015 sebagaimana diubah Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 14/POJK.04/2019 pelaksanaan tersebut akan dilakukan oleh Perseroan dalam jangka waktu tidak lebih dari 12 (dua belas) bulan sejak tanggal persetujuan Rapat.

ANALISA MENGENAI PENGARUH PENAMBAHAN MODAL TERHADAP KONDISI KEUANGAN DAN PEMEGANG SAHAM

Rencana penambahan modal melalui HMETD adalah untuk memperkuat struktur permodalan Perseroan sehingga dapat menambah kemampuan Perseroan guna meningkatkan kegiatan usaha, ketahanan dan daya saing. Seiring dengan bertumbuhnya kegiatan usaha maka kinerja Perseroan diharapkan akan meningkat dan memberikan nilai positif bagi Pemegang Saham.

GARIS BESAR PENGGUNAAN DANA

Perseroan merencanakan menggunakan dana hasil PMHMETD setelah dikurangi dengan biaya emisi untuk memperkuat struktur permodalan dalam rangka pemenuhan modal minimum dan modal kerja pengembangan usaha Perseroan melalui pemberian kredit.

TAMBAHAN INFORMASI

Bagi para Pemegang Saham yang memerlukan informasi tambahan dapat menghubungi Perseroan pada jam kerja dengan alamat

Corporate Secretary

PT Intinusa Selareksa Tbk.

Gedung Prosperity Lt. 51 District 8 SCBD Lot.28

Jl. Jenderal Sudirman Kav. 52-53 Kel. Senayan Kec. Kebayoran Baru

Jakarta 12190 Indonesia

Tel. (021) 50102788

info@intinusa.com

www.intinusa.com